

## **Posicionamiento de la sociedad civil organizada del Estado de Jalisco sobre el derecho a disentir, a la información y la libertad de expresión.**

La Constitución Mexicana garantiza el derecho de libertad de ideas, opiniones, creencias e identidades, pilar de un estado democrático. Este derecho fundamental, debe garantizarse a través de los medios impresos, electrónicos y visuales, sin duda representa el derecho de las audiencias y de la sociedad a saber, a conocer la verdad, a disentir y a construir mejores hombres y mujeres para el debate público y propositivo.

De igual manera, en este quehacer los y las periodistas son elemento fundamental para la realización de este derecho, pues de ésta, su labor investigativa ética, independiente y transparente, depende la construcción de un debate robusto o falaz, cuyo beneficiario sin duda alguna es la sociedad.

En el referente anterior, expresamos nuestra profunda preocupación por la pérdida de voces profesionales en los medios de comunicación que van cerrando sus espacios a periodistas comprometidos con la verdad y con las audiencias, como es el caso reciente de Agustín del Castillo, Pedro Mellado, Rubén Martín, Jaime Barrera, Omar Guillermo García, Arturo Ramírez Gallo y otros.

En este contexto hacemos un llamado a los medios de comunicación impresos, digitales y audiovisuales a que conserven sus mejores elementos refrendando así su compromiso con la sociedad Jalisciense a efecto de garantizar la información veraz y oportuna sumando su esfuerzo por el bien común y no de grupos de poder que pudieran ser públicos, y/o económicos-

Hacemos un llamado a la sociedad civil, a la academia y al gremio científico, para exigir los espacios pertinentes que garanticen el derecho de todos a la información y a la libre expresión.

Conminamos a la iniciativa privada y a los tres niveles de gobierno a respetar, proteger y garantizar el goce pleno de estos derechos.

Atentamente.

Guadalajara, Jalisco, 11 de octubre 2018.

Alianza Cívica Alteña para la Defensa de los Derechos y el Agua (ALCADA)

Asociación Jalisciense de Apoyo a los Grupos Indígenas, A.C. (AJAGI)

Casa Cem- Vías Verdes A.C.

Centro de Justicia para la Paz y el Desarrollo, A.C. (CEPAD)

Colectivo Defendamos el Cerro de la Reyna

Consejo Regional para el Desarrollo Sustentable, AC (CONREDES)

Comité Salvemos Temacapulín, Acasico y Palmarejo

Comité de Mujeres Ecologistas de La Huizachera

Dulce Camino A.C.

El Jardín de La Esperanza

Huentitán Vive A.C.

Instituto Mexicano Para el Desarrollo Comunitario (IMDEC)

Instituto de Derecho Ambiental A.C. (IDEA)

Parlamento de Colonias de la Zona Metropolitana de ZMG A. C.

Parvada Estrategias Comunitarias, A.C.

Red Metropolitana en defensa de los parques, áreas verdes, cerros, arroyos, lagos, barrancas y bosques de la Área Metropolitana de Guadalajara.

Silvicultores de Los Altos A C.

¡TÓMALA! Un Golpe de Conciencia

Unión de Pueblos y Organizaciones de Jalisco Por el Agua, el Territorio y la Vida (UPOJAST)

Unión de Pueblos de Manantlán A.C.